

Rechazan reporteros chayo torta por agravio

La bancada de Morena, comandada por el diputado Ignacio Mier, mandó comida a la sala de prensa de la Cámara Diputados, después del malentendido entre el diputado Rafael Llergo y la reportera Margarita Nicolás. La disculpa no fue bien recibida; fue rechazada con las leyendas: El agravio no se limpia con una chayo torta y la frase que se hizo hashtag: #LaFuenteNoSeToca.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD4GgeUAs8XHPt8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211735&parId=75F18D3264FEE48F%211697&o=OneUp